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線
せん

が 引
ひ

いてある、漢
かん

字
じ

の 正
ただ

しい 読
よ

み方
かた

を 選
えら

びましょう！ 

 

Q1：子
こ

どもとの 交流は 楽
たの

しいです。 

①こおりゅ ②こうりゅ  ③こうりゅう ④こおりゅう 

 

Q2：昨日
き の う

、有
ゆう

名人
めいじん

と 握手しました。 

①あぐしゅ ②あくしゅう ③あくしゃ  ④あくしゅ 

 

Q3：先生
せんせい

の 紹介で 来
き

ました。 

①しょおかい ②しょうかい ③しょうがい ④しょおがい 

 

Q4：友達
ともだち

から 飲
の

み会
かい

に 招待されました。 

①じょうたい ②じょおたい ③しょおたい ④しょうたい 

 

Q5：祖母
そ ぼ

は 訪問介護
か い ご

を 利用
り よ う

しています。  

①ほおもん ②ぽうもん  ③ほうもん  ④ぼうもん 

  


